

**DOSSIER DE PRESENTACIÓN ANGÉLICA LEIVA NAVARRO, PRODUCTORA
AUTONOMA (PATIPERRAFILMS)**



1. PRESENTACIÓN
2. FILOSOFÍA
3. EL EQUIPO
4. ENFOQUE Y VALORES
5. VISIÓN
6. CONTACTO

1. PRESENTACIÓN

ANGÉLICA LEIVA NAVARRO, Es una productora registrada con autonomía y dada de alta en seguridad social y registrada en el Instituto de la cinematografía y las artes audiovisuales

Patiperrafilms es una productora audiovisual que está en espera de la inscripción final en registro mercantil provincial y fue creada en 2025, fundada por Angélica Leiva, creadora con doble nacionalidad chilena y española. Esta productora surge en la ciudad de Málaga, impulsada por una profunda pasión por el arte, la creatividad y la conexión cultural entre países.

La misión de **Patiperrafilms** es crear obras audiovisuales que trasciendan fronteras, generando puentes entre distintas miradas y realidades a través del cine. Este enfoque internacional se refleja desde su primer cortometraje, rodado íntegramente en Málaga y con toda la postproducción realizada en Chile, uniendo ambos territorios en una misma obra.

2. FILOSOFÍA

En **Patiperrafilms** existe una convicción clara: **los cortometrajes son el inicio de grandes proyectos**. Por ello, cada corto se trabaja con el mismo cuidado, rigor y ambición que un largometraje.

Cada proyecto es entendido como una semilla que puede crecer y transformarse en producciones de mayor alcance, abriendo caminos de colaboración entre países. Esta visión se materializó en la experiencia del primer proyecto de la productora, cuya postproducción se realizó en Chile.

Durante este proceso se logró una coproducción chilena y un visionado en la Cineteca Nacional de Chile, lo que permitió analizar el material desde una mirada amplia y profesional, garantizando un resultado final sólido y coherente.

3. EL EQUIPO

El primer proyecto de **Patiperrafilms** se caracterizó por contar con un equipo técnico multicultural, reflejo del espíritu abierto e internacional de la productora.

Creemos firmemente que los equipos diversos enriquecen los procesos creativos. En este primer rodaje participaron profesionales de distintos puntos de España —Málaga, Madrid, Canarias, Sevilla y San Sebastián— así como de otros países como Chile, Perú, Colombia y Marruecos.

Esta diversidad aporta una riqueza creativa amplia, donde cada integrante contribuye con su experiencia, sensibilidad y perspectiva cultural, reafirmando que el cine es un lenguaje universal capaz de unir a las personas más allá de las fronteras.

4. ENFOQUE Y VALORES

Actualmente, **Patiperrafilms** está enfocada en la producción de cortometrajes como espacio de exploración artística y como punto de partida para proyectos internacionales de mayor envergadura.

Cada producción se desarrolla con un fuerte compromiso con el profesionalismo, la responsabilidad, el respeto y el buen trato dentro del equipo. Defendemos unas condiciones de trabajo justas, una comunicación cuidada y un entorno libre de egos, entendiendo que el cine es un trabajo colectivo.

Desde su origen, la productora tiene claro que estos valores son la base para construir proyectos sólidos y humanos.

5. VISIÓN

Patiperrafilms aspira a consolidarse como un puente cultural entre España y Chile, impulsando proyectos que reflejen la riqueza de ambas culturas y fomenten la cooperación internacional en el ámbito audiovisual.

A largo plazo, el objetivo es desarrollar proyectos de mayor formato, incluyendo el largometraje, manteniendo siempre una mirada honesta, comprometida y profundamente enamorada del cine.

6. CONTACTO

✉ Email: leivaangle74@gmail.com ☎ Tel 34- 651956901 🌐 Redes sociales
https://www.instagram.com/angie_leiva_cl?igsh=MWVndGdoczVlangwYg==
Web:www.patiperrafilms.es

